



CHAMPIONNAT DU MONDE DU CHEVAL ARABE Paris 2022

Une édition couronnée de succès !

Paris, le 22 novembre 2022 – Dans une ambiance exaltée, le Championnat Mondial du Cheval Arabe de Paris s'est clôturé samedi 19 novembre. Plus de 2500 visiteurs et participants ont pu assister à cette compétition unique qui a réuni au Parc des Expositions de Paris-Le Bourget, les plus beaux pur-sang arabes venus du monde entier. Sur les 109 chevaux inscrits, l'Europe était bien représentée avec la présence de participants venus de Belgique, Suisse, Pologne, Autriche, Italie, Pays-Bas, ... et bien sûr de France. Mais aussi les États Arabes du Golfe comme le Qatar, l'Arabie Saoudite, le Koweït, les Émirats Arabe Unis.

Le Championnat du Monde est un show de Champions : tous, chacun d'entre eux, étant déjà détenteurs d'un titre de champion acquis âprement sur une autre compétition. Chacun a donné le meilleur de lui-même pour remporter des médailles et des trophées les plus convoités.

Moment fort de la compétition, la finale de la catégorie « Senior » chez les mâles qui a vu s'opposer deux grands champions d'écuries saoudiennes : EXCALIBUR EA qui a rivalisé contre son fils ALEXXANDERR. C'est ce dernier qui a remporté la médaille d'or de la catégorie.

L'ensemble des résultats du championnat sont [disponibles ici](#).

Au-delà de la compétition, ce sont aussi les spectacles qui ont rendu cet évènement si unique. La Garde Républicaine et les Grandes Écuries de Chantilly ont performé dans des shows équestres d'une extrême précision, quant à la chanteuse Dominique Magloire, elle a ému le public par son interprétation de la Marseillaise.

Cet évènement s'est achevé par la transmission de drapeau entre Jean Luc Poulain Président du CENECA, organisateur du concours et Bader Al-Darwish Président du Club Equestre du Qatar, QREC, et Président de la Fédération Équestre du Qatar.

« A partir de l'année prochaine, et pour deux éditions 2023 & 2025, cette compétition sera organisée au Qatar. Pour nous, c'est une très grande fierté. Nous avons réussi en 42 années d'existence à hisser le Championnat au rang de compétition incontournable pour tous les passionnés et les professionnels du cheval arabe. C'est tout le savoir-faire français sur le cheval arabe que nous souhaitons ainsi promouvoir à l'étranger. » explique Jean-Luc Poulain, Président du CENECA, organisateur du concours.

La prochaine édition du Championnat du Monde de Cheval Arabe se déroulera au village culturel de Katara à Doha, au Qatar les 13, 14 et 15 Décembre 2023. Il fera son grand retour à Paris, Porte de Versailles, du 13 au 15 décembre 2024.



A PROPOS DU CENECA

Le Centre National des Expositions et Concours Agricoles, est une Société Anonyme constituée des grandes interprofessions agricoles françaises, banques et institutions du secteur. Le CENECA est propriétaire du Salon International de l'Agriculture, du Salon du Cheval de Paris et du championnat du monde du cheval arabe. Il est par ailleurs copropriétaire du Concours Général Agricole avec le Ministère de l'Agriculture et de l'Alimentation.

CONTACTS PRESSE

SHADOW Communication – Rachel ALINE DIOT / Aurélie VINZENT / Karima DOUKKALI
Tel : 07 77 92 35 65 / 06 58 66 80 49 / 07 77 36 64 10

rachelalinediot@shadowcommunication.fr / aurelievinzent@shadowcommunication.fr

